

# IRAN – PAMIR – MONGOLEI 2017

## *24.000KM MIT DEM MOTORRAD UNTERWEGS*

Klaus Hübner ist 24.000km mit dem Motorrad über die Ukraine und ab Odessa mit der Fähre bis Georgien und weiter in den Iran unterwegs.

Von dort über Aserbaidschan und das Kaspische Meer weiter über die Seidenstrasse bis in den Pamir und wieder in den Norden Richtung Russland und Mongolei.

Bis in die Mongolei zu Zweit unterwegs, dort nach einem Unfall das Motorrad wieder zusammengeflickt und zurückgefahren, ab hier alleine mit vielen Überraschungen.



**Freitag 9.2.2018 – 19 UHR**

**Dorfwirt Gölles**

**Flöcking 22 – 8200 Ludersdorf - Wilfersdorf**

**Eintritt:** Freie Spenden

Infos: [info@klausmotorreise.com](mailto:info@klausmotorreise.com)